

Chers électeurs,

C'est avec un immense enthousiasme que je vous adresse la parole en présentant ma candidature au poste de conseiller scolaire catholique du Conseil scolaire du Centre-Nord. Avec une implication soutenue dans la communauté depuis l'âge de 15 ans et une passion acharnée pour la promotion de la langue française pendant plus de 35 ans, je suis convaincu que mon engagement et mon expérience peuvent apporter une contribution significative à l'éducation de nos élèves.

Mon parcours en tant que défenseur francophone a débuté dès ma jeunesse, où j'ai compris l'importance cruciale de préserver et de promouvoir notre langue et notre culture. Cette passion m'a guidé à travers divers projets communautaires, événements culturels et initiatives éducatives, où j'ai constamment cherché à renforcer la place du français dans notre société.

Au cours de ces années, j'ai eu l'occasion de travailler avec des organisations dédiées au fait français et à favoriser l'inclusion linguistique. Mon engagement ne s'est pas limité à la défense des droits linguistiques; je fais la promotion au sein de mon foyer multilingues.

En tant que conseiller scolaire, mon objectif principal sera d'être à l'écoute de tous. Issu de la communauté éloignée de Rivière-la-Paix, je connais les réalités de vivre à part. Mes ancêtres francophones et Métis habitent le territoire albertain même avant qu'il porte son nom actuel. Certains ont même fondé ce qui est devenu Végreville. Aujourd'hui, plus de 130 ans plus tard, les noms demeurent mais la langue et la culture sont érodées par manque d'accès aux services de base comme une éducation francophone. C'est cette injustice fondamentale qui me motive car je crois à l'importance de corriger les injustices historiques.

Mon expérience dans le domaine de l'éducation car je suis enseignant de formation, combinée à ma compréhension approfondie des enjeux francophones, me positionne favorablement pour contribuer de manière significative au développement continu de notre système éducatif. Je suis convaincu que la diversité linguistique est une force, et je m'efforcerai de créer des occasions éducatives qui célèbrent et renforcent notre identité francophone.

Je suis impatient à m'investir pleinement dans le rôle de conseiller scolaire pour assurer un avenir éducatif prospère pour notre communauté.

Je vous remercie sincèrement de considérer ma candidature et me tiens à votre disposition pour toute information complémentaire.

Dear voters,

It is with great enthusiasm that I address you in presenting my candidacy for the position of Catholic School Trustee of the Conseil scolaire du Centre-Nord. With sustained involvement in the community since the age of 15 and a relentless passion for promoting the French language for over 35 years, I am convinced that my commitment and experience can make a significant contribution to the education of our students.

My journey as a Francophone advocate began at a young age, when I understood the critical importance of preserving and promoting our language and culture. This passion has

guided me through various community projects, cultural events and educational initiatives, where I have constantly sought to strengthen the place of French in our society.

During these years, I have had the opportunity to work with organizations dedicated to the French fact and to promoting linguistic inclusion. My commitment has not been limited to defending language rights; I am part of a multilingual household.

My main goal as a school trustee will be to listen to everyone. Coming from the distant Peace River area, I know the realities of living apart. My francophone and Métis ancestors lived in the Alberta territory even before it was given today's name. Some even founded what became Végreville. Today, more than 130 years later, the names remain, but the language and culture are eroded by lack of access to basic services such as dedicated francophone education. It is this fundamental injustice that motivates me because I believe in the importance of correcting historical injustices.

My experience in the field of education as a teacher by training, combined with my in-depth understanding of Francophone issues, positions me favorably to contribute significantly to the ongoing development of our education system. I am convinced that linguistic diversity is a strength, and I will strive to create educational opportunities that celebrate and strengthen our Francophone identity.

I look forward to fully investing myself in the role of School Trustee to ensure a prosperous educational future for our community.

I thank you from the bottom of my heart for considering my candidacy and I am at your disposal for any further questions or comments.